

CORREO A EXPRESIDENTES

JULIO 2013

From: mpadilla@ulacit.ac.cr
To: focapxxxviii juntadirectiva@colegiodentistas.org
Date: Thu, 25 Jul 2013 16:04:59 +0000
Subject: [Focapxxxviii juntadirectiva] cc:Junta Directiva XXXVIII

Para sus registros, les copio el correo enviado hoy a los expresidentes de la Federación. Se me devolvieron dos, el de Marielos de Reyes (Marcen tu ayuda consiguiendo este correo será apreciada), y el de Luis Alfredo Flores (Raúl, por favor conseguirnos el correo del doctor). Los demás todos pasaron, por lo que asumiremos que lo recibieron, aunque no estoy completamente segura de que revisen sus correos. Sugiero que les peguen una llamadita, y que les pregunten si lo recibieron.

Estimados Expresidentes de la Federación, reciban un cordial saludo.

Quisiera tener la oportunidad de incluirlos a ustedes dentro de las gestiones que la Junta Directiva XXXVIII de nuestra organización se encuentra realizando, con el propósito de mantener vivo el espíritu Focapense, y de asegurarnos que nuestros principios y valores sean compartidos por todos los odontólogos de la región.

La experiencia que cada uno de ustedes tiene definitivamente enriquece este proceso, por lo que no podemos darnos el lujo de negarnos su asesoría, sus consejos, y su participación.

Les comento que gracias al mundo tecnológico, la Junta Directiva se reúne en forma virtual de manera continua, y al día de hoy se han generado ya 4 actas, que reflejan la revisión de material histórico, la discusión en torno a las fortalezas y debilidades de la FOCAP, y las funciones de los miembros de la Junta Directiva.

En este momento, nos encontramos en el Acta No.5, en la cual, estamos incluyendo el análisis de los signos de la FOCAP, incluyendo el escudo, la bandera, y el himno. Nos hemos percatado de que no existe un consenso en cuanto a estos signos, que queremos posicionar de manera más agresiva en las Entidades Federadas. Por ejemplo, y en primera instancia, estamos revisando el escudo. ¿Sabían ustedes que hay al menos 4 versiones de este signo? Para mencionar otro ejemplo, el himno, que lastimosamente nadie reconoce ni entona cuando se toca en nuestros congresos. Habiendo identificado esta área de mejora, me permití preparar un pequeño documento para iniciar la discusión, y le comenté a los vocales que incorporaríamos la asesoría de los Expresidentes en este tema.

Me disculpo por no ser exhaustiva en la revisión documental, lamentablemente no tenemos en archivo ni de Presidencia ni de Secretaría Ejecutiva más de lo que he incorporado. Algunas fotos están borrosas, por cuanto provienen de otras fuentes, pero se incorporan como referencia. Es posible que ustedes tengan en sus archivos mejores imágenes que puedan compartir.

Lo que les estaría solicitando es su lectura a estas 3 páginas, y sus comentarios o sugerencias. La idea final es que durante la próxima Asamblea de Delegados podamos llegar a algún consenso con respecto a cada signo, y comprometernos a ser más agresivos en su utilización entre los federados.

Agradezco su ayuda, y apelo a su espíritu Focapense.

Un abrazo,

Mariela Padilla.

Focapxxxviii juntadirectiva mailing list Focapxxxviii juntadirectiva@colegiodentistas.org
http://colegiodentistas.org/mailman/listinfo/focapxxxviii juntadirectiva_colegiodentistas.org